

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 01. Dezember 2010

Nordfriedhof - Beseitigung von Gehwegschäden

Antrag der SPD-Fraktion:

Die Gehwegschäden auf dem Gelände des Nordfriedhofes wurden im vergangenen Jahr behoben. Der Zustand – nur ein Jahr später – ist leider in einem weit schlechteren Zustand als er 2009 war. Es wird dringend gebeten, um Unfallgefahren abzuwenden, die Schäden zu asphaltieren und nicht unprofessionell zu sanieren.

Begründung:

Der Zustand der Gehwege, insbesondere der Weg zur Kapelle, ist in einem erneut desolaten Zustand und unfallträchtig. Bereits mehrere ältere Bürger traten an uns heran, da für sie der Weg mehr als gefährlich ist. Wir bitten um Beseitigung der vorhandenen Schlaglöcher und Straßenschäden.

Beschluss Nr. 0113

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher